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202４～202５年度 RI2540 地区テーマ 

「小さな奉仕を積み重ね、  

希望の未来へ前進しよう」 

  

 

 

 

 

 

                                         

第１３８１例会 ２０２４年１２月９日 

 

 

 

 

 

■会長の時間                                                                                                                     

 ロータリーの仲間が大好きで山口さんのおうちにお邪魔してきました。と

いいますのも、山口さんのお家に素晴らしい柿の木がありまして、素晴ら

しい実をつけているんです。よそにもいっぱい柿の実がなっているんです

けれども、山口さんの柿は大きいほうじゃないかなという気がして。３０個

以上は取りまして、昨日さっそく干し柿にしました。かなりの量を干しました。

私は柿が好きですので干し柿もいっぱい食べますので、いくらあってもい

いなぁという感じでした。私が３０個４０個とってもぜんぜん減らない量なん

です。１００個から２００個くらいはまだ実がついてるんじゃないかなぁと思

いますので、皆さん暇と時間があったらぜひ柿をとりに山口会員の家に行

って美味しい柿を食べてみてください。 

 それからテレビのニュースを見ていたら韓国大統領の問題がいっぱい出てきて、毎日のごとくテレビ

に入っています。今後の大統領候補がテレビに出ていますが、今度立候補する方は色んな事をやっ

ていますね。日本にも大きな影響がありまして韓国周辺でとれる魚は食べられないと。要するに原発か

ら流出した水に汚染された魚だということでそれを食べないで体を悪くしたようです。今は回復したよう

ですが日本とあまり馴れ馴れしい付き合い方をしてはダメだというお話をしておりました。聞いていると

北朝鮮とは繋がりを持ちたいような持っているような雰囲気の方でしたので、この人が大統領になって

しまったら大変なんじゃないかなと思いました。北朝鮮、ロシア、中国…なんだかみんな手を組むような

感じに見えます。いずれにせよ、世界各国で戦争が起きていますが、このままいきますと第三次世界

大戦があっても不思議ではないといった感じになってきております。来年一年間がどういう風になるの

か非常に不安な要素がいっぱいの世界情勢でございます。何も知らない私がいろいろ言うのもどうかと

思いますが、非常に不安な時代がやってくるのではないかなというふうに感じております。日本がせっ

かく韓国とうまく繋がりができていいなぁと思ったのに、また逆戻りする感じになるのかなぁと非常に残念

な気持ちでテレビを見ておりました。 
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大館中央ロータリークラブ 
ODATE CHUO ROTARY CLUB 

ロータリーのマジック 

Weekly Report 

■出席報告 

会員数 １５名 

本     日   出席者  １４名  出席率   ９３．３３％ 

８/２６修正   出席者  １４名  出席率   ９３．３３％ 

修正率  ９３．３３％ 

■例会 
毎週月曜日 12:30～  
秋北電機工業（株） 

■事務局 
〒017-0055 大館市字沼館 91 
秋北電機工業（株）内 
TEL：0186-42-7275 
FAX：0186-45-1552 
E-mail：ri2540odatechuo@gmail.com 
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ニコニコＢＯＸ  本日の合計 ２，０００円 目標  ３００，０００円   ３２．０％達成 

〇菅原新一会長＝１２月６日、秋田会議でメトロポリタンに泊りました。高いですね。 

16,500円でした。山さん、柿ありがとう。 

〇秦  誠幹事＝前回突然の欠席申し訳ありませんでした。 

 

■メークアップ 

 １２月７(土)ガバナーエレクト壮行会、地区 R 財団資金管理セミナー、会員拡大増強委員会へ 

   西村ガバナー補佐・尾形会長エレクト 2 名が出席 

 

■幹事報告                                                                                                             

〇ガバナー事務所より、１２月ロータリーレート １ドル＝１５０円 

〇     〃       疾病予防と治療月間 リソースのご案内 

 

■１２月プログラム                                                                                                      

１２月１６日(月) ゲストスピーチ 大館市長 

１２月２３日(月) 忘年家族夜例会(クリスマス) １８：００～白樺苑 会費 ５０００円 家族 ４０００円 

１２月３０日(月) 休会(年末のため) 

 

■プログラム ガバナーエレクト壮行会(12/7(土)大仙市)報告 

 １２月７日(土)大仙市で地区会員拡大増強委員会、ロータリー財団資金管理セミナー、ガバナー

エレクト壮行会と午後から会議の目白押しでした。今回、クラブからは西村ガバナー補佐、尾形会

長エレクトの２名が出席してきました。長時間お疲れさまでした！ 

 

～報告～ 

◇アンケートの回答結果より、ガバナーメッセージ…2024 年 7 月以降 28 人

の入会があり、18 名の退会で純増 10 名で地区の会員数は 1,125 名。会

員増強に特効薬はないと思いますが、皆さんのクラブは先輩の皆さんから

充分に肥料を得、水を与えられて成長してきたと思います。しっかりと根を

張り、枝を伸ばし、花が咲き、実がなります。この繰り返しは自然の摂理と

思われがちですが、実は植物にも生きていこうとする意思があるように思わ

れます。行動こそ力なり。楽しい行動・楽しいクラブこそ皆さんのクラブ力を

アップする秘訣だと思います。1 人また 1 人と仲間を誘ってください。 

◇会員増強について、強調されていたのはクラブ細則の見直し。退会防止、

そして入会促進につ ながるよう細則の見直しを検討してくださいとのこと

でした。例えばシニア会員のような方は会費を安くして退会防止につなげ

るといった感じ。 

◇ガバナーエレクト壮行会に各クラブから出席する必要性が本当にあるの

か疑問に思った。 

◇会員増強の活動として夜例会の時に入会候補者を体験的にお誘いしてノミニケーションで入会

促進するという意見が多かった。 

◇クラブ PR のツールとして何か取り入れているものはあるか？という質問に対し、SNS を使ったり

HP を作ったりしてクラブを紹介しているとのこと。またリーフレットを作成して効果的にアピールし

ているというクラブもあった。 

 


